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Einreicher:
Stadtverordneter Walter, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:
Preußenhalle in Groß Glienicke

Erstellungsdatum 27.11.2018
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Stadt soll laut Herrn Richter (Geschäftsführer des Kommunalen Immobilienservice | KIS) die 
Preußenhalle in Groß Glienicke bis 2025/26 mit rund 4,5 Millionen Euro sanieren. In einer Antwort des 
Stadtverordneten Kaminski (DieLinke) vom 24.05.2018 hieß es noch „Da die Halle nur zu 
Vereinszwecken genutzt wird und damit nicht einer im kommunalrechtlichen Sinne pflichtigen 
Aufgabenerfüllung der Kommune dient, war es bisher jedoch nicht möglich, die für eine Sanierung der 
Halle notwendige Finanzierung zu sichern.“

Ich frage dazu den Oberbürgermeister:

Frage: Woher stammen die jetzt zur Verfügung stehenden Finanzierungsmittel?
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